

## 130 folgten Einladung zum CVJM Tischtennisturnier

zum dritten Mal veranstaltete der CVJM Mittelmeiderich ein Tischtennisturnier im evangelischen Gemeindehaus an der Kirchstraße für alle CVJM-Gruppen aus Duisburg. Wie in den letzten Jahren wurde der Tag mit einem Gottesdienst begonnen, der diesmal von den Theologiestudenten Hans-Joerg Mertzen und Jörg Splitt sowie einigen Sängern aus dem CVJM Beeck gestaltet wurde.

Anschließend ging dann an 7 Tischtennisplatten die Punktejagd unter den insgesamt 134 Teilnehmern los. Gespielt wurde in drei Altersgruppen von 9 bis 13 Jahren, 14 bis 17 Jahren und ab 17 Jahren aufwärts. Die Mädchen, an diesem Tag mit 16 Teilnehmerinnen in der Minderzahl, spielten in zwei Gruppen. Während des Turniers sorgten ehrenamtliche Mitarbeiter für das leibliche Wohl der Sportler und hielten Würstchen, Kaffee und von Eltern gebackene Kuchen bereit.

10 Schiedsrichter, meist Gruppenleiter aus den acht Ortsvereinen, sorgten dafür, daß jeder Spieler zu seinen Punkten kam. Ein besonderer Dank gilt dem Presbyterium, das wiederum so freundlich war, dem CVJM das Gemeindehaus zur Verfügung zu stellen. Am Spätnachmittag waren dann auch die ersten Sieger ermittelt. Bei den jüngsten waren es Erika Voigt aus Beeck und Winfried Weiß aus Wedau. Bei den mittleren Jahrgängen hießen die Sieger Sylvia Schmauer und Reiner Janson. Um 22.20 Uhr stand dann auch endlich der Sieger unter den älteren Spielern fest: Frank Wolters aus Brückel.

C  
V  
J  
M



